

Warta 3 Februari 2019

Tahun X - No.05

Wisata Edukasi Ayo Sekolah Ayo Kuliah Berhikmat dengan Mencintai Alam



Minggu 27 Januari 2019, sebanyak 30 anak yang mengikuti program Ayo Sekolah Ayo Kuliah (ASAK) SanMaRe tingkat SD dan SMP, didampingi para pengurus dan beberapa orangtua, melakukan wisata edukasi ke Godong Ijo Edu Park, Cinangka, Sawangan, Depok.

Senam Gemu Famire dan film animasi tentang pemanasan global mengawali rangkaian kegiatan pagi itu yang bertema “Makin Berhikmat, Makin Mencintai Alam”. Dipandu oleh tiga petugas dari Godong Ijo, anak-anak dibagi menjadi dua kelompok, yaitu kelas kecil untuk anak kelas 1-3 SD dan kelas besar untuk anak kelas 4 SD sampai SMP.

Sesi berikutnya adalah membentuk keramik dengan teknik cetak untuk kelas kecil, sedangkan kelas besar dengan teknik putar dengan membentuk menjadi sebuah benda sesuai imajinasi

mereka.

Bagus-bagus loh kreasi kelas besarnya!

Selanjutnya kelas kecil mendapat penjelasan serta praktik dasar menanam dalam pot. Sementara itu, kelas besar belajar praktek mencangkok tanaman dengan cara okulasi.

Usai itu, semua peserta diajak untuk mengenal lebih dekat hewan reptile. Aktivitas ini membuat beberapa anak menjerit-jerit ketakutan. Namun, tidak sedikit anak yang berani mengelus binatang kadal, katak pesek, landak bahkan berkalungkan ular phyton, Keren! Intinya, mereka harus tahu teknik dan didampingi ahlinya.

Kebun pembibitan dan *vertical garden* yang sedang tren saat ini juga diperkenalkan kepada anak-anak. Tanamannya subur dan cantik-cantik. Selain itu, ada juga kegiatan memberi makan burung unta, marmot, kura-kura, dan ikan koi. Kegiatan ini menjadi kegembiraan tersendiri untuk anak-anak. Anak-anak juga diajarkan memandikan kura-kura.

Usai makan siang, kegiatan dilanjutkan dengan beberapa permainan. Anak yang ikut kelas kecil diajarkan permainan tradisional, yaitu enggrang batok dan bakiak. Sedangkan untuk kelas besar, selain permainan tradisional kepada mereka, ditambahkan juga permainan hulahop dan meniup bola.



Disiapkan oleh ASAR Semarang